

収穫の秋！脱穀しました！！



11月2日（火）、1年生が、先日の稲刈り後、天日干しにしていた稲穂の脱穀を行いました。田んぼを貸してくださっている

大和さんが、脱穀機を持ち込んでくださり、生徒たちが一束ずつ、丁寧に脱穀機に運びました。

今年の収穫は、やや少なめでしたが、脱穀した稲は、来月精米して、収穫祭（学年ごと）の時に全校生徒でいただく予定です。楽しみですね！！



どんぐりコロコロ…済美保育園との交流

10月27日（水）、地域の済美保育園の園児24名が、八児中学校にどんぐりを拾いに来ました。小さなお客さまのおもてなしをしたのは、5組の生徒達。はじめは恐る恐る？手を引いていましたが、「どんぐりころころ♪どんぐりこ♪」と元気よく歌う園児の可愛さにメロメロ?!一緒にどんぐりを探し、お兄さんお姉さんぶりを発揮していました。コロナ禍で滞っていた地域交流~少しずつ復活できたらいいですね！



生徒会役員交代式 新生徒会 始動！

10月29日（金）、文化発表会終了後、生徒会役員交代式が行われました。

まず、前生徒会役員のみなさんのあいさつがありました。それぞれの思いを自分の言葉で伝えようとした立派なあいさつでした。コロナ禍で、さまざまな行事の変更を余儀なくされた1年間でしたが、地道な委員会活動・工夫した取組など、自分たちらしい生徒会活動を推進し、八兒中学校のリーダーとして活躍してくれました。本当にお疲れさまでした。



その後、新生徒会役員に選出されたみなさんが紹介され、代表して新3役に任命書が渡されました。（後日、新生徒会役員は、校長室で任命式を行いました。）先輩たちの築いてきた伝統を引き継ぎ、新たな一歩を踏み出す新八兒中生徒会～新しい風を起こしてくれることでしょう。期待しています！！



生徒会 新執行部

| | | | | | |
|-----|------|--|--------|------|--|
| 会長 | 2年1組 | | 文化委員長 | 2年2組 | |
| 副会長 | 2年2組 | | 文化副委員長 | 1年1組 | |
| | 1年1組 | | 生活委員長 | 2年1組 | |
| 書記 | 2年1組 | | 生活副委員長 | 1年1組 | |
| | 1年2組 | | 保健委員長 | 2年1組 | |
| | | | 保健副委員長 | 1年2組 | |
| | | | 美化委員長 | 2年2組 | |
| | | | 美化副委員長 | 1年1組 | |
| | | | 体育委員長 | 2年1組 | |
| | | | 体育副委員長 | 1年2組 | |

